
Liebe Mülheimer Grüne, 

gerne möchte ich mich Euch als Vorstandsmitglied 

für die Schatzmeisterei anbieten und dazu ein paar 

Worte über mich zusammenfassen, die für die Wahl 

des Vorstandes hilfreich sein könnten. 

Warum bin ich so grün? 

Ich bin kurz vor dem Kommunalwahlkampf den 

Grünen beigetreten und konnte erste ‚politische 

Luft schnuppern‘. Ich träume von einer Welt, in der 

wir alle miteinander statt gegeneinander leben und 

arbeiten, uns wertschätzen und lieben statt uns zu 

verurteilen, abzustempeln oder gar zu hassen. 

Kinder benötigen Spielplätze statt Betonwüsten, 

Schulen mit Charme statt Bauruinen und ganz viel 

Liebe und Stabilität. Mir ist weiterhin ein großes 

Anliegen, das Thema Ernährung überall dort 

anzusprechen, wo es mich schmerzt. Denn gesunde 

und nachhaltige Ernährung geht Hand in Hand mit 

Umwelt- und Klimaschutz! 

Ich unterstütze nachhaltige Marken bei der 

Kleiderauswahl und kaufe Wasser in Glasflaschen. 

Sprudel versteht sich. Generell trenne ich meinen 

Müll wie ein besessener und bin dann immer 

enttäuscht, wenn sich die vielen Nachbarn komplett 

anders verhalten als ich es mir auf meine 

Wertekarte geschrieben habe.  
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Ich freue mich über Fragen jeglicher 
Art - wir sehen uns auf der MV! Ihr 
seht mir hoffentlich nach, wenn das 

Format hier nicht der Regel entspricht.

S E BA S T I A N  M O H R
Was mache ich den ganzen Tag? 

Ich gehe einer intensiven Beschäftigung bei Huawei 

nach. Wir liefern Komponenten für Solarkraftwerke 

und ich betreue hier namenhafte Key Accounts in 

ganz Europa. Mein Berufsmittelpunkt ist 

Düsseldorf.  

Mein Körper musste die letzten 2 Jahre eine ganz 

schöne Veränderung bzw ein Upgrade erfahren - 

Vom „normalen“ Esser ging die Reise hin zum 

Pescetarier, dann weiter zum Vegetarier, nun zum 

„ungesunden“ Veganer (mit 80% Fertiggerichten) 

zum mehrmals täglich frisch kochenden 

Vollblutveganer. Ich habe mich somit fit gegessen 

und unterstütze dies durch Joggen (Ziel Ende 2020 

- Halbmarathon), Mountainbiken (am liebsten 

Downhill) und (insofern möglich) Snowboarden am 

Gletscher.  

Ich habe eine Ausbildung (Kfm.) und ein 

Bachelorstudium (International Management) in 

dualer Form absolviert, gefolgt von einem 

Auslandsstudium (MBA) in Finnland. 

Aktuell lerne ich einen eigenen Blog zu erstellen 

und bin jedoch noch in der Experimentierphase 

und ich habe kürzlich damit angefangen das 

Schlagzeug spielen zu lernen.
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